



## Réforme des retraites : rien n'est fait !

Jeudi 16 mars, le gouvernement n'a finalement pas trouvé de majorité parmi les représentants de la Nation à l'Assemblée nationale pour voter sa réforme des retraites qui recule l'âge de départ légal de 2 ans.

Ce succès est à mettre au crédit des 8 journées de manifestations qui ont rassemblé des millions de salariés.

L'utilisation de l'article 49.3 de la Constitution par le gouvernement est le pire scénario pour imposer une réforme doublement illégitime aux yeux des salariés et des citoyens.

Refusée par 94% des salariés, cette réforme n'a en effet pas trouvé une majorité de députés pour la voter.

C'est une réforme minoritaire que le gouvernement veut faire passer en force au risque de passer d'une crise sociale à une crise politique.

**Les fédérations des Finances SOLIDAIRES – CGT – CFDT / CFTC – FO – UNSA / CGC continuent de demander le retrait de ce texte !**

En cette semaine cruciale, elles soutiennent toutes les actions locales et ont décidé de boycotter toutes les instances ministérielles.

**Les fédérations SOLIDAIRES – CGT – CFDT / CFTC – FO – UNSA / CGC appellent, en toute indépendance, l'ensemble des agents à participer massivement à la journée de grève et de manifestations du 23 mars pour le retrait de cette réforme.**

**23 mars**

**Toutes et tous dans la rue !**